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新 年 お め で と う ご ざ い ま す
ー 後 半 の ス タ ー ト ー

新型コロナウイルスに負けるな
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■司　会　　　 宮内明彦SAA出席委員長
■ソング　奉仕の理想　　　　　田辺祐己君

清野啓介会長
明けましておめでとうございます。昨年２
月より新型コロナウイルス感染拡大により大
変な一年でしたが、今年も第３波で更に拡大
してこの先どうなるか不明です。例年ですと
夜間例会で懇親を深めるところでしたが、緊
急事態宣言もあり短縮例会として、食事もお
弁当とお酒とお菓子にしました。IM開催に
ついても地区より検討要請があり今後決めま
す。この状況が改善され普通の生活に戻れる
ように望み、明るく良い一年となることを祈
念いたします。

木下康彦幹事
◎地区大会について
４月25日渋川をサテライト会場で前橋と
結んで行う予定で出欠の返事をお願いしま
す。状況によって変更も考えられます。
◎例会について
今後の状況でどう行うか理事会で協議

◎SAA出席委員会　　 田辺祐己副委員長

◎ニコニコ委員会　　　　　浅沼美香委員長　
・清野啓介君　明けましておもでとうござい
ます。何かと暗いニュースで一年の幕開け
となりましたが、希望を持って明るい一年
にして行きましょう。
・櫛渕光彦君　昨年は腎臓疾患のため９月か
ら暮まで休んでしまい。健康のありがたみ
を思い知らされた４カ月。今年は元気で明
るく過ごせたらと思います。

・水石清治君　あけましておめでとうござい
ます。結婚記念日にお花をいただき。

・ニコニコ一週間　新年おめでとうございま
す。今年も皆様にとって良き一年になります
ように。
金井正樹君　　宮内明彦君　石澤雄一郎君
星野貴昭君　　津久井功君　須田千秋さん
橋本安夫君　　田代経量君　石井壮太郎君
持谷明宏君　　高橋圭介君　西田俊太郎君
峯川卓美君　　宮澤孝幸君　　小暮正人君
石川　潤君　　安達政喜君　　天野純一君
関　真一君　　飯島千明君　　武田　寛君
春日政志君　　割田一敏君　　小熊政則君
深津卓也君　　中島　健君　山田龍之介君
木下康彦君　　鈴木英俊君　　今井幸吉君
小倉　仁君　　諸田一豊君　　赤間昌彦君
綿貫利彦君　　小林賢一君　浅沼美香さん
保坂充勇君　　天野純一君

◎情報史料分類選考委員会　関　真一委員長
友１月号紹介。RI会長メッセージでは行

動計画を立てようと言っています。行動計画
を通じてこの問題を模索しクラブの本質や、
会員や地域社会に提供する価値を定めます。
今までの活動の魅力が薄れていることもあり
ます。当クラブは長期計画を立てて進めてい
ますが、次年度で一段落となります。その後
の検討が必要となります。
今月は職業奉仕月間で「あなたがつくって

いるものは」とロータリアンがつくっている
ものを特集しています。前橋RC望月和子さ
んは皮膚科医ですが患者さんの笑顔と言って
います。その笑顔に小さな幸せを感じている
そうです。
エバンストン便りでは、RI理事会の報告が
あり、９つの委員会報告を確認し27の決定し
た内容が載っています。優先事項が14項目あ
り、今後の活動指針となると思われます。
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委員会報告

幹事報告

例 会 報 告

会長の時間

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

70名 47名 ３名 72.50 ％

今 年 も ご 協 力 を お 願 い し ま す


